



世界を感じ、自分を成長させる留学

国際的な視野を広げ、自立心を養う！

SPCホリデージュニアプログラム

SUN PACIFIC COLLEGE



SPC

ホリデージュニアプログラム

4つの特徴

1

日本人スタッフがサポートし、子ども達の自己成長を支援

2

安全を最優先にした安心の留学環境とプログラム

3

英語を学びながら友情を深め、協力し、挑戦を通じて成長

4

ホームステイでリスペクトと感謝の心を育成

Sat・Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri
3/22・3/23	3/24	3/25	3/26	3/27	3/28
到着/ホストファミリーとの週末	ESL (英会話レッスン) + フィッツロイ島1日、キュランダ (動物園) 1日、ゲスト講演、水族館、お買い物				
Sat・Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri
3/29・3/30	3/31	4/1	4/2	4/3	4/4
出発/ホストファミリーとの週末	ESL (英会話レッスン) + グリーン島1日、パロナパーク1日、宝さがし、動物園、お買い物				

※ アクティビティ内容は変更になる場合もあります。

ESL英会話クラス

豊富なアクティビティ

自社手配ホームステイ





ジュニア留学に参加した親御さんからの感想

忙しい家庭の方が、ボランティアで留学生のために協力して頂けたことは本当にありがたいです。受け入れてくれる人がいなければ留学生活自体が出来ないことを思えば感謝しかありません。また、娘からホストファミリーに何か手伝えることはあるか？など自分から積極的に話しかけてくれたりと頑張ってくれていたことを聞いて嬉しかったです。結果的に思い通りにならなくても、Nice Try!の精神でなんでもやってみることが大事だと思います。また、そのような経験があると日本に帰ってからのこれまでの当たり前により感謝できるようにもなるので、留学生活がすべて思い通りではなくても行くことに価値があると思いました。

自分の英語が伝わるのかと不安もあったようですが、とりあえずぶつけてみよう!の精神で当日を迎えました。向こうに行っている間は、写真から楽しくしているんだなと伝わってきたので、どんなに弾丸トークがかえってくるのか楽しみにしていたのですが、驚いたことに“お兄ちゃんになって帰ってきた”というのが印象でした。英語に対しての向き合い方にも変化があって、英会話は苦手だったので今までは緊張して固くなっていたのですが、気楽になったというか、耳に集中するようになったというか、言いたいことをあきらめずに伝えたいという欲がでたというか…英会話を楽しむようになった、そんな印象を受けています。経験が育むということ、あらためて親も実感した留学でした。息子にとって一生の宝物になったことは間違いありませんし、この経験は彼の人生に大きく影響を与えます。そのような機会を与えていただき、本当にありがとうございました。

帰国し、娘の顔が達成感で満ち溢れてて、凛々しくなっている様子にとっても驚きました。一回りも二回りも大きくなってました。娘は「もう何もかも最高だった！ほんとにほんとに行って良かった。」と、寝るまで何度も言い、様々な話をしてくれました。留学はここまで人を成長させるのかと。心が豊かになり、英語を話して沢山経験が出来た事が自信に繋がったと思います。ホストファミリーは高齢でしたが、とてもお元気で、日本が大好き。10年前から日本人留学生を受け入れていると知りました。話題も豊富で、とても慣れていらっしやるように感じました。またSPCの先生達、ボランティア、ケアンズの人々、他の生徒の皆さんとの交流もとても刺激を受けたようです。全てが良い思い出です。本当に良い機会をありがとうございました！素晴らしい春休みになりました。